

De la Vega asegura que no faltará el agua y Rambla le reprocha que no fuera a Murcia

El portavoz del Consell afirma que en la protesta sólo estuvieron los socialistas que no tienen responsabilidad de Gobierno y la vicepresidenta acusa al PP de usar el tema de forma demagógica



REDACCIÓN La vicepresidenta del Gobierno español, María Teresa Fernández de la Vega, repetía ayer lo que el día después de la manifestación ya dijo la ministra de Medio Ambiente: Los ciudadanos del Levante español "cuando abran el grifo tendrán agua". A su vez, De la Vega acusaba a aquellos que dicen lo contrario -en clara referencia al PP-, de "jugar de manera dramática" con los sentimientos de los ciudadanos.

La vicepresidenta se limitaba a decir que el Gobierno respeta el derecho de manifestación, "como no podía ser de otra manera", pero no valoraba las posibles consecuencias de la protesta de Murcia. En referencia a esta manifestación, el portavoz del Consell, Vicente Rambla echaba en falta a algunos socialistas como Leire Pajín o la propia De la Vega, a las que reprochaba su ausencia. Rambla aseguraba que en este acto "sólo estaban los socialistas que no están en responsabilidad de Gobierno".

Además, el portavoz valenciano le pedía al Gobierno central que se implique "para que el trasvase no acabe y pueda seguir dando vida" y permitiendo la prosperidad y el mantenimiento de 100.000 puestos de trabajo. Rambla aseguraba que la manifestación de Murcia fue "un grito de solidaridad en favor de un agua necesaria para la Comunidad Valenciana, Murcia y parte de Andalucía".

Sobre el Estatuto de Castilla La Mancha, De la Vega afirmaba que corresponde a los grupos políticos del Parlamento encontrar una fórmula sobre el tema del agua "adecuada al principio de equidad constitucional y solidaridad entre territorios, como siempre se ha hecho en los estatutos aprobados".